
  
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 

Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 
 

 
 

Audiência Pública em Pardinho - 10/05/2024 

Região Administrativa de Sorocaba  
 
Local: Câmara Municipal de Pardinho 

Início: 10h05 Término: 11h30 
 
 

Autoridades Públicas Presentes: 
 
 
Deputados da Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos (presidente da CFOP e da audiência), Luiz Claudio Marcolino 

(vice-presidente da CFOP) e Enio Tatto - PT. 

 
Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Antônio Rodrigues dos Santos (presidente da Câmara Municipal de Pardinho), 

Ciro Luiz Pedroso (prefeito de Torre de Pedra), José Carlos Souza Trindade 

Filho (superintendente do Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de 

Botucatu - HCFMB) e Vanda Mangili (chefe de gabinete, representando o 

Senhor José Luiz Virginio dos Santos, prefeito de Pardinho). 
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 50 

Sugestões apresentadas: 17 
 
 
 

Nome: Domingos Neves do Nascimento 

Representando a entidade/organização: Conselho Deliberativo do 
Hospital das Clínicas de Botucatu 

Áreas: saúde. 

Sugestão 

Recursos para: melhorar a remuneração dos e valorizar os 
profissionais da saúde e os serviços prestados; melhorar o 
atendimento em oncologia e as instalações do setor de radiologia 
do Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de Botucatu 
(HCFMB). 

 

Nome: Fernando Henrique Sartori (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Pardinho 

Áreas: turismo; esportes; cultura. 

Sugestão 
Recursos para aumentar os valores repassados aos municípios 
de baixa população, especialmente para investir em turismo, 
esportes e cultura. 

 

Nome: Joel Rodrigues Neto (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Pardinho 

Áreas: turismo. 

Sugestão Recursos para investir em turismo. 
 

Nome: Antônio Rodrigues dos Santos (presidente) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Pardinho 

Áreas: educação; saneamento básico; saúde. 

Sugestão 
Recursos para: melhorar o transporte escolar; implantar rede de 
esgotos nos bairros Maristela, Campos Elíseos e Ninho Verde, em 
Pardinho; adquirir um aparelho de raio-x para o município. 

 

Nome: Maria Flávia Maiello Ferreira 

Representando a entidade/organização: Sindicato de Mediadores e 
Conciliadores Judiciais e Extrajudiciais do Estado de São Paulo (SIMEC/SP) 

Áreas: justiça. 

Sugestão 
R$ 60 milhões destinados ao pagamento de remuneração dos 
mediadores e conciliadores judiciais que atendem os 
beneficiários da justiça gratuita no Estado de São Paulo. 
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Nome: Rodrigo Elias Pinto (presidente) e Marcos Paulino da Silva (vereador) 
sugestões complementadas por meio de ofícios

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Anhembi 

Áreas: meio ambiente; infraestrutura. 

Sugestão 

Recursos para: realizar limpeza das calhas do rio Tietê; 
construir uma subestação de energia elétrica; realizar 
manutenção, melhorias e asfaltamento na estrada municipal 
Accácio Piedade Amaral, que liga Anhembi a Conchas, no trecho 
compreendido entre o início da rua Marechal Deodoro da 
Fonseca e a ponte sobre o rio do Peixe, em Anhembi; realizar 
melhorias na estrada municipal da Sherp, que liga Anhembi a 
Botucatu (como levantamento completo das suas condições, 
cascalhamento, asfaltamento e proteção e sinalização da ponte 
da Sulforosa); realizar melhorias na estrada municipal Luiz 
Carlos Magalhães Duprat, que liga Anhembi a Santa Maria da 
Serra (como asfaltamento, melhorias na infraestrutura e 
sinalização adequada).  

 

Nome: Fábio Aparecido de Barros (vereador) - sugestões complementadas por 
meio de ofícios 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Guareí 

Áreas: infraestrutura; educação. 

Sugestão 

R$ 3 milhões para realizar serviços de manutenção e 
recuperação das estradas que dão acesso aos bairros rurais de 
Guareí. R$ 1 milhão, pelo Programa Melhor Caminho, para 
recuperar a estrada municipal Domiciano de Souza (GRI-253), 
com extensão de aproximadamente 10 km, atendendo o bairro 
da Sobar. R$ 3 milhões para realizar serviços de manutenção e 
recuperação das pavimentações asfálticas. R$ 16 milhões para 
reconstruir a estrada municipal Domiciano de Souza, em seus 
10 km que ligam o município às unidades prisionais e às 
empresas de reflorestamento. R$ 1,5 milhão para adquirir um 
caminhão limpador de fossa e um caminhão-pipa para o 
município. R$ 14 milhões para construir um prédio e implantar 
uma escola estadual na área do residencial Santa Felicidade, em 
Guareí. 

 

Nome: Márcia Regina de Oliveira (vice-prefeita)  

Representando a entidade/organização: município de São Manuel 

Áreas: saúde. 

Sugestão 

Recursos para investir em santas casas e hospitais filantrópicos,
em especial, R$ 300 mil para reformar as instalações do prédio 
do Hospital da Casa Pia São Vicente de Paulo, a fim de obter o 
Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB). 
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Nome: Rodrigo Rodrigues “Palhinha” (vereador) - sugestões complementadas 
por meio de ofícios 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Botucatu 

Áreas: assistência social; educação; saúde. 

Sugestão 

R$ 400 mil para adquirir um veículo tipo van adaptado, equipado
com plataforma de elevação automática para transporte de 
pessoas com deficiência (PCD’s), especialmente aquelas que 
utilizam cadeiras de rodas. R$ 300 mil para adquirir 
equipamentos para realizar atendimentos às pessoas com 
transtorno do espectro autista (TEA). R$ 300 mil para investir 
em capacitação de todos os profissionais da rede municipal de 
educação e saúde, quanto a acolhimento e ações referentes ao 
TEA. R$ 300 mil para adquirir veículos para o Departamento de 
Bem-Estar Animal de Botucatu. 

 

Nome: Cintia Lopes de Oliveira (diretora regional) 

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
Públicos da Saúde no Estado de São Paulo (SindSaúde-SP) - Subsede Região 
de Sorocaba 

Áreas: saúde. 

Sugestão 
Recursos para investir em melhorias na remuneração, aumentar 
o valor do vale-refeição e realizar novos concursos públicos para 
profissionais da saúde. 

 

Nome: André Antonio Fonseca Diniz 

Representando a entidade/organização: Comissão Consultiva Mista do 
Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual (CCM-IAMSPE) 
Áreas: funcionalismo público; saúde. 

Sugestão 
Recursos para pagar a contrapartida do governo para custeio do 
IAMSPE e para implantar o piso nacional da enfermagem. 

 

Nome: Ciro Luiz Pedroso (prefeito) 

Representando a entidade/organização: município de Torre de Pedra 
Áreas: infraestrutura; saúde. 

Sugestão 

Recursos para realizar melhorias na estrada que liga Torre de 
Pedra a Guareí. R$ 60 milhões para investir em melhorias no 
atendimento aos pacientes com câncer pela Universidade 
Estadual Paulista (UNESP) - Hospital das Clínicas da Faculdade 
de Medicina de Botucatu (HCFMB). 

 

Nome: José Carlos Souza Trindade Filho (superintendente) 

Representando a entidade/organização: Hospital das Clínicas da 
Faculdade de Medicina de Botucatu (HCFMB) 

Áreas: saúde. 

Sugestão 
Recursos para investir no Hospital das Clínicas da Faculdade de 
Medicina de Botucatu (HCFMB). 
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Nome: Claudécio José Ebúrneo (prefeito) - sugestões apresentadas por meio de 
ofício 
Representando a entidade/organização: município de Bofete 
Áreas: habitação; infraestrutura. 

Sugestão 
Recursos para: construir 50 casas populares; iniciar as obras da 
barragem de abastecimento público; pavimentar 4,9 km na 
estrada vicinal BFT-030. 

 

Nome: Antonio Carlos Vaz de Almeida - “Cula” (presidente) - sugestões 
apresentadas por meio de ofícios 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Botucatu 
Áreas: infraestrutura. 

Sugestão Recursos para investir em infraestrutura; R$ 630 mil para 
adquirir um caminhão caçamba basculante para Botucatu. 

 

Nome: Geraldo Vicente Blanco (presidente) e Kandir Genesio Innocenti 
Dinhane (diretor clínico e administrativo) 

sugestão apresentada por meio de ofício

Representando a entidade/organização: Irmandade da Casa Pia São 
Vicente de Paulo, em São Manuel 
Áreas: saúde. 

Sugestão 
Recursos para reformar as instalações do prédio do Hospital da 
Casa Pia São Vicente de Paulo, a fim de obter o Auto de Vistoria 
do Corpo de Bombeiros (AVCB). 

 

Nome: Ricardo Salaro Neto (prefeito)    - sugestão apresentada por meio de ofício

Representando a entidade/organização: município de São Manuel 
Áreas: saúde. 

Sugestão 
Recursos para reformar as instalações do prédio do Hospital da 
Casa Pia São Vicente de Paulo, a fim de obter o Auto de Vistoria 
do Corpo de Bombeiros (AVCB). 

 


